思想運動 1004 号 2017 年 7 月 1 日号

目次

1面

「反対派」の切り崩し狙う憲法九条加憲 戦争否定・戦力不保持が歴史の教訓

広野省三

谷本石川県知事の暴言を断固糾弾する!

北陸三県の朝鮮総聯の抗議文

在日本朝鮮人総聯合会石川県本部委員長 盧秀吉/同福井県本部委員長 金相守/同富山県本部委員長 申慎治

2面

2017 夏季醵金アピール「 共謀罪」強行可決糾弾! ロシア革命 100 周年を意義ある場にしよう!

〈活動家集団思想運動〉常任運営委員会

時局巷談「人を喰う魚」=豊洲移転の巻 小池都知事の新構想の行く末

大橋省三

「警視庁機動隊の沖縄への派遣は違法裁判」を傍聴して 高江ヘリパッド反対の運動を全国から

野田光太郎·HOWS受講生

3 面

HOWS講座で北健一さんを講師に討論 「働き方改革」とどう対決するか

十田宏樹

労働者通信 教育現場における「些細な抵抗」の事例から 職場はそこで働く者のもの

藤原 晃・学校労働者

4面

「オール沖縄」に先行する「革新」の闘い(上) 「沖縄の心」とは

佐々木辰夫 (アジア近現代史研究)

前照灯 政治感覚をとぎすまそう

5面

国際時評 イギリス総選挙で労働党が躍進 背景に生活と権利を守る労働者の闘い

沖江和博

6面

キューバ革命政府の声明 キューバは社会主義国家の道を行く 米政権の国交正常化プロセス逆行政策には屈しない

投稿 「女から女たちへ」 — ウーマン・リブという思想

井桁 碧 (VAWW RAC)

7面

HOWSの講座案内(7月)

本紙一○○○号の合評会開かれる 労働者階級の主体形成に向けた問題提起を

編集部

8面

「群馬の美術2017」における白川昌生氏の出品取り消しについての抗議声明 美術評論家連盟(二〇一七年五月三十一日)

催物案内

頂門一針 鬼面人を威す

ロシア十月社会主義革命一○○周年に向けて 連載 革命の芸術と芸術の革命 (15) ゴーリキー『母』からブレヒト『母おふくろ』へ 革命の継承と現実に介入する演劇

井野茂雄(文化活動家)

編集部発